



► 9 Abril, 2015

## Los gitanos luchan por su cultura lejos del «circo mediático»

C. TAPIA | LEÓN

■ El Día Internacional del Pueblo Gitano dio ayer voz a 4.000 leoneses que defienden su cultura «lejos del circo mediático y de la venta que se hace de nosotros y de nuestra cultura». En León hay 861 viviendas ocupadas por una media de 4,9 personas, lo que indica que el 0,9% de la población de la provincia es gitana. En León capital y alfoz viven 2.200. «Nos sentimos orgullosos del esfuerzo de nuestros antepasados y responsables de un legado, la gitanalidad, llena de valores y riquezas incalculables como el respeto, la honradez y la solidaridad».



Gitanos y gitanas participantes en el acto celebrado en el Ayuntamiento. JESÚS F. SALVADORES